

Forums pour les consommateurs

## j'inhale du déodorant

Par Profil supprimé Posté le 15/08/2017 à 22h22

J'inhale du déodorant depuis mars c'est mon ex qui lors d'une soirée amoureuse ma fais découvrir ce milieu et ma fais tester j'ai accepter car je ne savais pas les effets que sa pouvais provoquer ni même la dépendance que sa pouvais faire .

Depuis 3 semaines j'en consomme quotidiennement , malgré que j'ai pris les choses en main et que j'ai un suivie en CSAPA c'est un dur et long combat, mais il faut y croire , on peut tous et toutes s'en sortir peut importe l'addiction qu'on a !

Je cherche a parler avec des personnes qui sont dans le même cas que moi